



Pôle de Renaissance Communiste en France – Commission Internationale

Communiqué à propos de la situation à Cuba

22 octobre 2024

Depuis la semaine dernière Cuba subit une crise d'alimentation électrique. Pendant que les vautours qui se prétendent des « médias » tourne en rond autour de ce qu'ils croient être leur prochain repas, rappelons quelques faits établis :

Le département du trésor des États-Unis persécute et sanctionne les navires qui amènent du combustible aux centrales thermoélectriques de Cuba. Il persécute et sanctionne toute banque internationale qui ose faire des transferts à partir des institutions cubaines ou accorder des crédits pour le paiement des fournitures. Les sanctions des États-Unis, ont réduit à néant, en cinq ans, 90 % de la production pétrolière du Venezuela, auparavant, principal fournisseur de combustible à Cuba.

De plus, la Maison-Blanche a réussi à impacter toutes et chacune des sources de rentrée de devises de Cuba : l'envoi d'argent de l'émigration cubaine a été interdite pendant plus de trois ans. Le tourisme européen à Cuba a baissé à cause des pénalités concernant l'obtention des visas alors que l'américain reste fermé à clef et l'application intégrale de la loi Helms-Burton a coupé à la racine le flux d'investissements étrangers à Cuba.

Nous ajoutons à tout cela l'augmentation des prix de toutes les importations cubaines à cause du blocus commercial traditionnel des États-Unis, les pénalités et les pressions exercées sur les entreprises et les pays qui font du commerce avec l'île ou l'impossibilité pour Cuba d'accéder à des crédits pour le développement, pour moderniser, par exemple, son système électrique, à cause de la voix dominante des États-Unis à la Banque Mondiale ou à la Banque Inter-américaine de Développement.

Le comble est atteint quand le régime macroniste et ses prédécesseurs se couchent à plat ventre comme des larbins apeurés quand l'impérialisme US sanctionne les entreprises et les banques françaises. Ils trahissent le plus élémentaire principe de souveraineté. Drôle de bourgeois capitalistes qui renoncent à défendre les intérêts de leurs propres entreprises pour s'aplatir devant l'Etat impérial. Les États-Unis violent le droit international. Les États-Unis sont le numéro 1 en termes de violation des droits de l'homme comme démontré par un rapport publié par la Chine à l'ONU, y compris contre ses propres citoyens.



Pôle de Renaissance Communiste en France – Commission Internationale

Les militants franchement communistes du PRCF se tiennent de tout cœur du côté du peuple cubain et de ses institutions populaires et démocratiques dans cette épreuve et confirment leur engagement pour défendre Cuba socialiste face au blocus criminel imposé par l'impérialisme sordide de Washington. Toutes les actions de solidarité nécessaires seront entreprises pour aider le peuple frère de Cuba !

Vive Cuba socialise !

Socialisme ou barbarie !

La patrie ou la mort nous vaincrons !

PRCF

Secrétariat National,

Commission Internationale